



www.mg.co.id

Kepa Arrizabalaga Belum Habis

LONDON (IM) - Kepa Arrizabalaga menjelma menjadi kiper tangguh yang brilian menjaga gawang Chelsea. Padahal sebelumnya, ia sempat terpinggirkan. Kepa Arrizabalaga dibeli Chelsea dari Athletic Bilbao pada tahun 2018 seharga 80 juta Euro atau setara Rp1,2 triliun. Itu menjadikannya kiper termahal di dunia.

Pada prosesnya, performa Kepa naik turun dan penuh drama. Kepa pernah menolak diganti Maurizio Sarri, sampai membawa Chelsea juara Liga Europa.

Kedatangan Edouard Mendy pun sempat membuatnya tersisih dalam dua musim terakhir. Namun kini, Dewi Fortuna kembali berpihak kepada kiper berusia 28 tahun itu.

Sejak Chelsea ditangani Graham Potter, Kepa Arrizabalaga terus jadi pilihan utama. Lain sisi, Edouard Mendy juga sedang cedera. Kepa memanfaatkan momentumnya dengan baik. Dari lima laga di seluruh kompetisi, gawangnya cuma jebol sekali.

Terbaru, Kepa tampil cemerlang di laga kontra Aston Villa akhir pekan lalu. Kepa melakukan tujuh

penyelamatan gemilang, puncaknya saat menepis sundulan Ings dari jarak dekat.

Kepa mengaku sudah lebih matang dan dewasa untuk menjaga gawang Chelsea dari serbuan pemain lawan. Kepa juga menjalankan tiap instruksi dari Potter dengan baik untuk membuat lini belakang kian solid.

"Setiap pertandingan itu sangat penting, maka kami harus fokus dan tenang. Kami cuma punya waktu kurang dari sebulan bersama Potter. Namun kami mampu menjalankan strategi dengan baik dan tahu betul apa ide-ide yang dia mau. Kami berlatih terus untuk terus siap. Saya akan terus membantu tim sebisa mungkin, kini saya juga sedang penuh percaya diri," ujar Kepa dilansir dari situs resmi Chelsea. **vit**



KEPA ARRIZABALAGA
Kiper Chelsea

Asa Napoli Bersama Kvaratskhelia

NAPLES (IM) - Khvicha Kvaratskhelia tampil ciamik bersama Napoli. Kehadirannya bagaikan memberikan harapan besar bagi Napoli untuk meraih gelar scudetto. Pria asal Georgia ini bisa menjelma menjadi Diego Maradona baru.

Napoli meraih kemenangan kesepuluh secara beruntun di semua kompetisi setelah mengalahkan Bologna 3-2. Juan Jesus, Hirving Lozano dan Victor Osimhen menjadi pencetak gol Pratenopei.

Gol penentu kemenangan Napoli yang dicetak Osimhen lahir lewat assist Kvaratskhelia. Pemain berusia 21 tahun itu saat ini sudah bikin delapan assist untuk Napoli dan ada pula tujuh gol.

Napoli kokoh di puncak klasemen sementara Liga Italia dengan 26 poin, unggul dua angka dari Atalanta. Tim besutan Luciano Spalletti ini juga paling produktif dengan 25 gol.

Mimpi untuk bisa meraih scudetto pun mulai tumbuh lagi. Napoli sejauh ini baru dua kali merasakan gelar scudetto dan itu semua didapat saat masih ada Maradona, yang sudah mendewa bagi Napoli menjadi publik Naples sam-pai saat ini.

Lalu sanggupkah Kvaratskhelia berpotensi mengikuti jejak Maradona? Osimhen menilai mantan pemain Dinamo Batumi itu sudah

menumbuhkan harapan.

"Saya percaya dia memiliki kualitas untuk membuat kami bermimpi musim ini, dia memiliki kepercayaan diri yang besar dan kami di sini untuk membantu mendukungnya. Anda bisa melihat dia sangat menentukan bagi kami," kata Osimhen kepada DAZN.

Osimhen juga menegaskan bahwa Kvaratskhelia belum tampil dengan kemampuan terbaiknya. Namun Kvaratskhelia selalu lebih luar biasa saat dalam latihan. "Saya sangat senang untuknya, dia pantas mendapatkan semua yang dia dapatkan sekarang. Dia baru saja mulai, kalian belum melihat apa-apa," kata Osimhen. **vit**



KHVICHA KVARATSKHELIA
Pemain Napoli



KARIM BENZEMA
Pemain Real Madrid

Impian Masa Kecil Benzema Jadi Kenyataan

"Ini suatu kebanggaan. Ini adalah mimpi masa kecil. Saya tidak pernah menyerah dan terus menyimpan mimpi itu di benak saya," kata Karim Benzema.

PARIS (IM) - Karim Benzema dinobatkan sebagai pemenang Ballon d'Or 2022 dalam Gala Ballon d'Or 2022 yang digelar di Theatre du Chatelet, Paris, Selasa (18/10) dinihari WIB. Penyerang Real Madrid itu berhak atas trofi Bola Emas pertama sepanjang kariernya.

Ada 30 nama nominasi pemenang kategori Pemain Terbaik diumumkan. Benzema menempati daftar teratas. Penyerahan trofi diserahkan legenda Timnas Prancis dan eks pelatih Real Madrid, Zinedine Zidane.

Benzema mengalahkan tiga nama lain yang masuk empat besar. Ketiganya yakni Sadio Mane, Kevin de Bruyne serta Robert Lewandowski. Sebenarnya, penobatan Benzema sebagai pemenang Ballon d'Or 2022 sudah diprediksi sebelumnya. Penyerang Prancis itu memang tampil gemilang bersama Real Madrid musim lalu.

Ia mencetak 44 gol musim lalu yang menjadikannya top

skor LaLiga (27 gol) dan Liga Champions (15 gol). Gelontoran golnya mengantarkan Real Madrid ke tangga juara Liga Spanyol dan Liga Champions.

Sukses Benzema ini melanjutkan tradisi Real Madrid di ajang individu tersebut. Luka Modric menjadi peraih Ballon d'Or terakhir pada 2018 silam, sementara Cristiano Ronaldo mendominasi periode 2013-2017.

Benzema sangat bangga merebut gelar tersebut, pasalnya mimpi masa kecilnya kini menjadi kenyataan. Ia juga menyebutkan nama Zinedine Zidane dan Ronaldo (Luis Nazario de Lima).

"Ini suatu kebanggaan. Ini adalah mimpi masa kecil. Saya tumbuh dengan itu di kepala saya. Kemudian saya memiliki motivasi. Saya memiliki dua panutan dalam hidup: Zizou dan Ronaldo (Nazario). Saya tidak pernah menyerah dan saya terus menyimpan mimpi itu di benak saya," kata Benzema, dilansir dari Marca.

Ronaldo bak pahlawan dalam karier Benzema. Ia belajar banyak dari legenda sepakbola asal Brasil tersebut dan juga menyanjung Zidane. "Ronaldo tahu bahwa dia adalah pahlawan saya dan dia tidak ada bandingannya sebagai striker. Apa yang dia lakukan di lapangan sangat bersejarah dan tidak mungkin untuk diulang. Dia dan Zizou adalah pembuat sejarah. Ronaldo adalah fenomenanya," ujarnya.

Tentu rasa terima kasih ia sampaikan kepada Madrid dan Timnas Prancis. "Saya sangat dengan kerja keras saya dan saya sangat bahagia. Saya berterima kasih kepada rekan setim saya di Real Madrid dan Timnas Prancis. Ada periode ketika saya tak berada di tim nasional, tapi saya tetap semangat dan bekerja. Itu sangat sulit dan membuat saya kuat secara mental," ujarnya.

Meraih Ballon d'Or di usia 34 tahun, Benzema pun menjadi pemenang penghargaan tersebut di usia tertua sejak Sir Stanley Matthews. Matthews menjadi pemenang edisi pertama Ballon d'Or pada 1956 silam, merebutnya pada usia 41 tahun saat memperkuat Blackpool.

"Usia tidak jadi masalah kalau berkaitan dengan memenangi trofi ini. Ada pemain-pemain yang menun-

jukkan bahwa mereka tetap bisa bersaing melewati usia 30 tahun, tapi Anda mesti punya banyak ambisi, hasrat dan bekerja sangat keras. Anda harus bekerja lebih keras dan punya ide yang sangat jelas di kepala Anda, dan itu telah memotivasi saya untuk punya ambisi lebih, tapi di atas segalanya, Anda mesti menikmati permainan di lapangan," ungkapnya.

Legenda sepakbola Prancis, Thierry Henry pasti tidak kaget karena sudah memprediksinya. Henry sudah dalam dua musim terakhir menyebut, Benzema adalah striker tipe nomor 9 yang terbaik saat ini. Bahkan di awal tahun 2022 tepatnya pada bulan Mei kemarin, Henry tegas menyebut Benzema adalah pemenang Ballon d'Or selanjutnya.

"Saya hanya akan bilang ke France Football (penyelenggara Ballon d'Or) atau siapa pun yang memberikan suara. Tutup pemungutan suaranya, Benzema menang. Bye!" kata Henry kepada CBS Sport.

Ada tujuh kategori yang diperebutkan dalam penghargaan kali ini. Selain Ballon d'Or untuk Benzema, Socrates Award diraih Sadio Mane.

Bintang Senegal itu memang dikenal dermawan dan aktif dalam kegiatan kemanusiaan.

Untuk kategori Pemain Muda Terbaik peraih Kopa Trophy jatuh kepada bintang Barcelona, Gavi. Dia menyamai prestasi rekan setimnya, Pedri, yang meraih penghargaan serupa musim lalu.

Selanjutnya ada penghargaan Gerd Mueller Award untuk Striker Terbaik. Gelar ini diberikan kepada penyerang Polandia, Robert Lewandowski.

Penghargaan Yashin Trophy untuk kategori Kiper Terbaik diraih Thibaut Courtois. Penjaga gawang Real Madrid itu tampil gemilang musim lalu dengan meraih titel LaLiga dan Liga Champions.

Penghargaan Pesepakbola Perempuan Terbaik atau Ballon d'Or Feminin menjadi milik Alexia Putellas. Bintang Barcelona Putri itu meraih trofi Si Bola Emas keduanya secara beruntun.

Manchester City dinobatkan sebagai Klub Terbaik Dunia tahun ini. Juara bertahan Premier League itu mengalahkan dua finalis Liga Champions 2021/2022, Liverpool dan Real Madrid. **vit**

Leao Diincar Dua Tim Besar

LONDON (IM) - Nama Rafael Leao tengah bersinar. Winger AC Milan diperebutkan tim-tim top Eropa, rumornya Chelsea dan Manchester United paling terdepan.

Leao memperkuat AC Milan di tahun 2019, yang ketika itu dibeli dari Lille seharga 29 juta Euro atau setara Rp441 miliar. Ia langsung menjelma menjadi sayap yang tajam. Musim lalu, pemain asal Portugal itu mencetak 11 gol dan 10 assist dari 34 pertandingan di Liga Italia. Serta, Leao bawa Rossoneri raih gelar juara Scudetto.

Mirror menyebutkan, Leao terus tajam di musim ini. Empat gol dan lima assist sudah dikemasnya dari sembilan laga di Liga Italia. Ia sempat dikabarkan akan cabut dari AC Milan di musim panas kemarin. Akan tetapi, Leao menyatakan loyalitasnya.

Namun muncul kabar lagi, musim panas tahun 2023 mungkin situasinya lain AC Milan dikabarkan akan siap menjualnya dengan harga tinggi. Chelsea dan Manchester United dikabarkan meminati Leao sejak musim panas kemarin. Walau kedua

klub itu sudah punya winger baru, Chelsea mendapatkan Raheem Sterling dan MU dapatkan Antony, keduanya masih butuh amunisi di lini serang.

Leao pun masih muda, masih berusia 23 tahun. Dini-lai, Leao bisa jadi 'investasi' yang menjanjikan. Soal harga, desas-desusunya AC Milan akan buka harga dari 60 juta Euro atau setara Rp912 miliar.

Kontrak Leao dengan AC Milan masih sampai 2024. I Diavolo Rosso sedang berupaya untuk mengikat pemain 23 tahun itu lebih lama. Saat Milan menjadi juara Liga Italia musim

lalu, Leao menjadi sosok penting. Dia menyumbangkan sebanyak 11 gol dan 10 assist.

Dengan kontribusi Leao yang maksimal itu, Milan, lewat direktur olahraganya Paolo Maldini, mengungkapkan keinginan untuk mengikat Leao lebih lama.

"Leao mempunyai situasi yang berbeda dengan transferynya ke Lille. Ini mempunyai dampak, lawan bicara sering berubah, tapi Rafa berterima kasih pada kami dan saya memperhitungkan apa yang dia katakan. Rafa mengertikan jalan untuk beberapa tahun terakhir seharusnya di Milan. Dia mengerti itu dan mengatakan itu. Akan ada negosiasi, dan kami tahu bahwa pemain kuat mesti dibayar untuk nilainya," kata Maldini di La Gazzetta dello Sport. **vdp**



RAFAEL LEAO
Pemain AC Milan

Sergi Masih Optimis dengan Barca

BARCELONA (IM) - Prestasi Barcelona tengah naik-turun belakangan ini. Kekalahan dari Real Madrid menghentikan laju tak terkalahkan di Liga Spanyol. Barcelona takluk 1-3 dari Real Madrid di Santiago Bernabeu, Minggu (16/10) lalu.

Dalam laga itu Barca kalah efisien dari Madrid, yang begitu efektif saat menguasai bola. Itu menandai berlanjutnya performa inkonsisten Blaugrana. Hanya satu kemenangan direbut dalam empat pertandingan terakhir, dengan sekali imbang dan dua laga lainnya berakhir kalah.

Kekalahan dari Madrid membuat momentum bagus yang dibangun di LaLiga lepas dari tangan Barca. Mereka sebelumnya tak terkalahkan di delapan pertandingan dengan tujuh kemenangan dan sekali imbang.

Bek Barca Sergi Roberto menyadari bahwa menjaga momentum sangatlah penting, apalagi mereka sudah terseok-seok di Liga Champions. Tiga poin atas Villarreal di Camp Nou, dalam lanjutan LaLiga, Jumat (21/10) dinihari WIB

akan krusial, namun ia juga percaya tak perlu ada kepanikan.

"Sebelum pertandingan, kami memuncaki klasemen dan tidak perlu merusak segalanya. Kami adalah sebuah keluarga, ada atmosfer bagus di tim dan hasilnya memang disayangkan. Saya percaya diri dengan tim ini. Kami harus sabar, sebab kami akan melakukan hal-hal bagus musim ini. Kami tahu sepakbola terkadang soal rangkaian hasil ketimbang performa," ujarnya dikutip Sport

Barcelona pun terancam terlempar ke Liga Europa. "Sekarang kami dalam rangkaian buruk dan itulah momen kami harus lebih bersatu dan bekerja lebih keras. Kami punya final lain pada hari Kamis nanti dan harus mengejar tiga poin. Kami harus lebih bersatu: klub, tim, dan para supporter," kata Roberto. **vdp**

Bek Barca Sergi Roberto menyadari bahwa menjaga momentum sangatlah penting, apalagi mereka sudah terseok-seok di Liga Champions. Tiga poin atas Villarreal di Camp Nou, dalam lanjutan LaLiga, Jumat (21/10) dinihari WIB



SERGI ROBERTO
Pemain Barcelona

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Abiting, Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com